



Supone una inversión de 197.909 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza una actuación de mantenimiento en el Canal de Bardenas, en Zaragoza

- Los trabajos se integran en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

09, jul. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, realiza una nueva actuación de mantenimiento y conservación general en el Canal de Bardenas, en la provincia Zaragoza. Los trabajos, que ejecuta la empresa Hermanos Caudevilla, S.L., suponen una inversión de 197.909 euros.

En concreto, se trata de la limpieza de tierra y restos vegetales del tramo de canal, a su paso por los términos municipales de Ejea de los Caballeros, Erla y Luna y de sus colectores generales. Además, se repondrán varios tramos de escollera que suman una longitud total de 113 metros y se mejorarán terraplenes y el desagüe de una acequia colindante al canal hacia el río Ores, mediante la instalación de una tubería reforzada de 12 metros de longitud que ampliará su capacidad portante.

Actualmente, se está trabajando en la limpieza de los colectores generales, mientras que las labores en el interior del canal comenzarán una vez concluida la actual campaña de riego.

Este proyecto se integra en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.